

JUSTICIA

Concentración vecinal a favor de Pedro Juan López en Albacete

EL DÍA
TOLEDO.EP

Alrededor de 200 vecinos de la localidad albaceteña de Pozo Cañada se concentraron ayer a las puertas del Centro Penitenciario La Torrecica de Albacete, para pedir que se conceda un permiso con motivo de la Navidad, a Pedro Juan López Belmonte, que lleva en prisión 14 meses, a la espera de que el Consejo de Ministros autorice su extradición a Italia.

Aunque su abogado solicitó este permiso navideño, todavía no ha obtenido respuesta alguna. López Belmonte fue procesado y condenado a ocho años de prisión en Italia por un delito de tráfico de drogas y blanqueo de dinero, sin que tuviese conocimiento de que contra él se seguía causa alguna hasta octubre del pasado año, cuando fue detenido ante la solicitud de extradición del Gobierno de Italia.

Tras varios recursos por parte del letrado de Pedro Juan López Belmonte, la Audiencia Nacional autorizó finalmente la extradición, que ahora debe ser aprobada por el Consejo de Ministros.

AUTONOMÍAS SERÁ PROPUESTO AL PRÓXIMO CONGRESO

El PP propone más cooperación con las Autonomías

Propone modelos financieros para cooperar en materias de responsabilidad compartida

EL DÍA
EUROPA PRES

El Partido Popular quiere crear nuevos instrumentos financieros que permitan al Estado cooperar con las Comunidades Autónomas en aquellas materias en las que comparten responsabilidades. Además, apuestan por estudiar con detenimiento el presupuesto del que dispone la Administración, con el objetivo de concentrar los recursos disponibles en responsabilidades de carácter únicamente estatal, ahora que está finalizando el proceso de traspaso de competencias.

Así, estas propuestas se harán públicas en el XIV Congreso del PP, que se celebrará el próximo mes de enero, a través de la ponencia que presentarán la actual ministra de Educación, Pilar del Castillo, y el secretario de Estado de Organización Territorial, Gabriel Elorriaga, bajo el título 'El

Estado en el siglo XXI: Nuevas Responsabilidades'.

Destacan ambos la necesidad de dotar de instrumentos financieros adecuados al Estado para abordar la cooperación con las autonomías: "Es preciso articular instrumentos financieros específicos que permitan al Estado ejercer sus funciones en las áreas de responsabilidad compartida con las Comunidades Autónomas".

Además, los mencionados dirigentes populares opinan que ha llegado el momento de completar la consolidación de la Administración territorial del Estado, especialmente cuando la transferencia de competencias ha entrado en su recta final.

"La Administración territorial del Estado debe completar su consolidación. Es preciso avanzar en la integración de servicios en torno a las Delegaciones de Gobierno".

EDITORIAL

Navidad difícil para la Familia Real

La Navidad llega con toda la preocupación de la Familia Real española por el grave estado de salud de D. Jaime de Marichalar, esposa de la Infanta Elena, y persona que con el correr de los años, ha sabido responder perfectamente al papel que de él se espera como integrante de la primera de las familias; y que ha hecho de la discreción, el trabajo diario, y una actitud más que sensata, su mejor aval para recoger las simpatías y el respeto de los españoles.

Como es lógico, la Infanta y toda la Familia Real sienten en estos difíciles momentos la solidaridad plena del pueblo español, que ayer acogió con sorpresa y preocupación la repentina y grave dolencia del Duque de Lugo.

Y si en estos momentos de la navidad, una enfermedad tan grave suscita más dolor, más tristeza, más preocupación, es momento de recordar que, en estos días de consumo desenfundado y alegría a raudales, son muchas las personas, muchas las familias, que sufren de tristeza, de dolor, de preocupación.

Por tanto, la solidaridad de los españoles con nuestra Familia Real debe ser -como en tantos otros aspectos de la relación entre la Monarquía y la Sociedad-, un espejo en el que mirarse todas las familias españolas y, de paso, un acicate para insistir en adoptar las máximas precauciones a la hora de salir a la carretera en un día como hoy. Feliz Navidad.

EL DÍA

Depósito Legal: CU-390-1987

Dirección: Polígono EF Cantorral, 13 - 16004 Cuenca

Cuesta de Carlos V, nº 4 - 45001 Toledo

Apdo. de Correos: 139 - Publicidad: 969240423 - Fax: 969225351

Tfncs: 969212291 / 92 (Cuenca) - 925221400 (Toledo)

926 588042 (Alcázar de San Juan) - 967146701 (Villarrobledo)

Director-presidente:

Santiago Mateo Sahuquillo

Director-Administrativo: Ana María Anula Suárez

Subdirectores: Carlos Iserte y Javier Semprún

Director de Monográficos y Publicidad: Ángel Hidalgo del Rincón

Jefe de Personal: Alberto Jiménez

Jefe de Taller: Miguel Ángel Esteban

Imprime: Grupo de Empresas EL DÍA - Artículos, anuncios y fotografías, son propiedad del grupo. E-mail redacción: diadecuenca@ctelan.es - E-mail publicidad: dlapubli@ctelan.es



(...) ¿Por qué nos ha dejado?

- por una enfermedad degenerativa irreversible.
- porque alguien circulaba bajo los efectos del alcohol.



(...) ¿Por qué no puede caminar?

- por una lesión medular de nacimiento.
- porque alguien circulaba con exceso de velocidad.

La respuesta "b" siempre se podía haber evitado.

CUMPLE LAS NORMAS.
TU SÍ PUEDES EVITARLO.

MINISTERIO
DEL INTERIOR

Dirección General de Tráfico

www.dgt.es